
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 06.01.2010

Anwesende: , Enrico Lovász, Michael Moschke, Armin Grundig, Robert Röder

Protokoll: Michael, Enrico
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Katharina Plesse und Christian Gerhardts vom EPC (European Project
Center – Einheit der TUD, beschäftigt sich mit EU Programmen)
besuchen die GF um das Tempus Projekt vorzustellen. Mit dem
Projekt werden Länder bedient die nicht in der EU sind und in die ein
Wissenstransfer stattfinden soll. In diesem Fall sollen demokratische
Strukturen an Hochschulen in Kasachstan etabliert werden. Dies
geschieht auf Bitten des kasachischen Bildungsministerium. Die Uni
DD, die Uni Wien, und eine littauische Uni machen bereits mit.  Es
sollten Studierendenvertreter über eine Laufzeit von drei Jahren an
dem Projekt mitarbeiten und auf Reisen durch Europa und Kasachstan
an dem Projekt mitwirken und eigene Expertisen einbringen.. Über
die drei Jahre könnten die Leute auch wechseln. Die GF ist von dem
Projekt sehr angetan, Michael und Enrico werden sich darum
kümmern.

2. Christian Träge vom Rf PoB möchte Anfang Februar eine
Vollversammlung durchführen. Es sollen insbesondere die politischen
HSG eingeladen werden. Inhalt ist u.a. die Planung der Demo am 13.
Februar, Fazit vom Pot81, Vorstellung der dann „neuen“ StuRa-
Mitglieder, Ausblick für das aktuelle Jahr. Das Referat plant das ganze
derzeitig für den 04.02. ca. ab 16.40 Uhr. Die Gf wird gebeten das
Ganze zu unterstützen. Das Thema soll auch in den StuRa eingebracht
werden. Michael organisiert einen Raum für ca. 500 Personen.

3. Pia von der TUUWI besucht die GF um zu erörtern wie die TUUWI
an der StuRa Barracke beworben werden kann (auf dem Schild stehen
sie nicht mehr). Sie hätten gern eine Art Holzschild (wie die STAV) an
ihrem Fenster. Die Liegenschaftsmitarbeiter meinten, die TUUWI
sollte die Meinung der GF einholen. Die Finanzierung sollte über ein
Sponsoring eines Professor – dessen Name Pia gerade nicht bekannt
ist – geschehen. Die GF genehmigt unter der Maßgabe, dass keine
Sponsoren auf dem Schild genannt werden

4. Kristin beantragt, dass der StuRa seine Unterstützung für das Bündnis
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„Nazifrei! Dresden stellt sich vor“ ausspricht. Das Bündnis ruft – als
Gegenmaßnahme zur Nazidemo - zu nicht-eskalativen
Massenblockaden und Aktionen des zivilen Ungehorsams bei der
Demo des 13.2. auf. Die Gf diskutiert diese Problematik (als
Körperschaft Öffentlichen Rechts zu zivilem Ungehorsam
aufzurufen).  Da der StuRa Studierende jeglicher demokratischer
Facetten vertritt beschießt die GF – gemäß ihrem Mandat in der Sache
- sowohl das Bündnis „Nazifrei! Dresden stellt sich quer“ als auch die
Menschenkettenaktion der Stadt zu unterstützen. 

5. Zur Bewerbung der Nazifrei-Gegenaktionen zur Nazidemo am 13.2.
gibt es ein Plakat zur Bewerbung. Marton stellt den Antrag, dass der
StuRa sein Logo auf das Plakat setzen lässt – genehmigt

6. Marton stellt den neuen EventKalender auf der StuRa Seit vor. Die GF
regt an, neben Terminen auch noch den Ort derselben angeben zu
können. Ansonsten ist es sehr gut

7. Stefan Taubner wurde in das Referat PoB entsandt
8. Kristin stellt einen FA über 50,00€ für diverse Publikationen des ABS

und FZS zu diversen Themen. Leider ist aus dem Antrag nicht genau
ersichtlich welche Publikationen es genau sein sollen.  Robert fragen
noch einmal nach.

9. Victor stellt einen Reisekostenantrag über 30,00€ für das Treffen der
sächsischen stud.Ausländerreferate in Leipzig. Da momentan nicht
wirklich klar ist, ob es sich hierbei um eine KSS Veranstaltung handelt
beschließt die GF die 30,00€ mit dem Vorbehalt, dass sollte es sich als
Veranstaltung der KSS herausstellen, diese die Reisekosten
übernimmt.

10. Die GF diskutiert die Höhe der Kaution für die neue
Beschallungsanlage. Der Wert der Anlage steht gegen die finanziellen
Möglichkeiten der Studierenden (man muss das Geld für eine hohe
Kaution erst einmal haben, anderenfalls muss die Anlage auch
einigermaßen gesichert sein). Die GF entscheidet 3 gegen 1 Stimme
für eine Kaution in Höhe von 100,00€ 

11. Ein TU9 Asta ist an uns herangetreten mit der Bitte sich einmal zu
treffen.  Wir sehen den Nutzen eines solchen Treffen eher skeptisch
werden aber zurückschreiben, dass wir bei einer konkreten Einladung
gern darüber nachdenken werden, wen man schicken könnte.

12. Die GF diskutiert die Zeitprobleme bei den diesjährigen Wahlen
(möglicherweise nicht beschlussfähig ). Wir werden die
Sitzungsleitung bitten das Thema auf der nächsten Sitzung
ansprechen.

13. Am 14.01. ist Schnupperstudium. Der StuRa-Stand muss betreut
werden, Armin bittet darum, dass alle Interessierten Helfer sich
melden.

14. Paul Riegel erbittet, dass Nicole Groß erlaubt wird, der KSS bei der
Etablierung eines Vereins für das geplante Bildungswerk juristisch zu
assistieren und dafür weiter beim StuRa der TUD AE-Berechtigt zu
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sein. Da das Bildungswerk von der KSS beschlossen wurden ist und
wir das Unterfangen sehr unterstützen  da in Vereinsform das
Bildungswerk Gelder beantragen könnte und eine Rechtsform bestitzt
genehmigen wir  das.

15. Wir werden angefragt ob wir den Pressepsiegel auch 2010 behalten
wollen – wir wollen

16. Die ASH-Berlin möchte gemeinsam mit dem StuRa etwas zum 13.02.
machen. Wir werden das Angebot an das Referat PoB weiterleiten.

17. Enrico Lovasz und Dominique Last haben ihre verspätete AE
Begründung nachgereicht. Dementsprechend werden 100,00€ für
Dominique Last und 180,00€ für Enrico genehmigt

18.
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